

Paris, le 14 février 2019

Chers parents,
Chers élèves,

Grâce à la mobilisation de vos enfants, à votre générosité, au Lycée Thibaut de Champagne, 4 000€ ont été collectés lors du cross solidaire d'octobre dernier. Bravo et mille mercis !

De tout cœur, au nom de toute l'équipe de Mécénat Chirurgie Cardiaque, soyez très chaleureusement remerciés de votre adhésion à notre cause et du soutien dont témoigne votre geste. Cette jeune camerounaise de 6 ans, Jacqueline, était atteinte d'un rétrécissement aortique qui a nécessité une chirurgie pour corriger sa malformation. Accueillie par sa famille d'accueil en janvier, elle a été opérée quelques jours après son arrivée. C'est guérie et en pleine forme qu'elle profite de sa convalescence et retrouvera ses parents près de Yaoundé dans quelques semaines.

Vous pouvez être fiers et remercier chaleureusement vos enfants pour leur engagement. Ils ont participé massivement à leur cross dans une belle cohésion !!

Je tenais également à remercier Monsieur le Proviseur qui m'a tout particulièrement bien accueillie ce lundi 11 février pour la remise officielle du chèque. Vos enfants étaient présents, c'est dans une belle ambiance de cohésion qu'ils étudient dans ce beau lycée ! Merci à tous !

Depuis 22 ans, Mécénat Chirurgie Cardiaque, a sauvé plus de 3200 enfants. Continuons ensemble...

Bravo et merci !

« Ayons du cœur pour qu'ils en aient un »

Lydwine AUDY
Chef de Projet Ecole du Cœur.